

une confiance aveugle dans le cœur de son Maître, soutenu par une persévérance inlassable, sachant bien que Dieu ne demande pas le succès, mais l'effort plein d'amour. Il aime à commencer très petitement une œuvre; car, pour lui, le *préjugé du nombre* n'existe pas... Et peut-on avoir le préjugé du nombre devant Jésus-Hostie qui, depuis des siècles, continue sa vie eucharistique même dans les paroisses où seulement quelques âmes à la fois se laissent sanctifier par lui? Enfin, il s'échappe de toute la personne du prêtre apôtre eucharistique la mystérieuse et très réelle influence du Christ qui vit tout particulièrement en lui; aussi le prochain éprouve-t-il, même sans action bien directe de la part de l'apôtre, comme "l'attraction du divin" passant à travers l'instrument humain qui est ce serviteur de l'Eucharistie.

\* \* \*

Demandons ardemment pour tous les prêtres, pour tous les apôtres et ouvriers de Jésus, une foi de plus en plus intense en l'Hostie de miséricorde, en son divin pouvoir. Cette foi, vivifiée par un grandissant amour, saura transporter, s'il le faut, les montagnes d'obstacles que Satan élève devant nos désirs et projets d'apostolat. Envers et contre tout, semons sans nous lasser **jamais**, semons à plein cœur la piété eucharistique! Et puis, en même temps, demandons à Jésus-Eucharistie, faisons-lui demander cette paix que le monde ne peut se donner à soi-même et qu'il cherchera toujours vainement hors du Christ-Hostie pour le monde et souverain Roi du monde. Ainsi que le disait notre bon et saint Pie X: "La piété eucharistique nous fait trouver le chemin le plus court pour assurer le salut de chaque âme et pour régénérer la société tout entière."

Jésus-Eucharistie, que votre règne arrive!